

Celebración del 44° Aniversario de la Institución Educativa Técnica San Bartolomé de Sutatenza

Con gran entusiasmo y éxito, la Institución Educativa Técnica San Bartolomé de Sutatenza celebró su 44° aniversario los días 26 y 27 de septiembre de 2024. Este evento memorable reunió a toda nuestra comunidad educativa, destacando el orgullo por nuestra historia y el compromiso con la educación de calidad. Durante dos días llenos de actividades culturales, recreativas y deportivas, se vivió un ambiente de unión, alegría y respeto por nuestras tradiciones.

El jueves 26 de septiembre, las festividades comenzaron con un colorido desfile inaugural liderado por la banda marcial de nuestra institución, recorriendo las calles del municipio y contagiando a todos con el espíritu festivo. Posteriormente, la izada de bandera, a cargo de los estudiantes de cuarto y sexto grado, reflejó nuestro compromiso cívico y patriótico. El acto cultural del día incluyó presentaciones brillantes de nuestros estudiantes, quienes deleitaron al público con desafíos, muestras musicales, bailes y representaciones rítmicas.

El coliseo municipal también fue escenario de la "Copa 44 Años", un cuadrangular de fútbol de salón que promovió el trabajo en equipo y la camaradería entre los equipos participantes. Este evento deportivo destacó la importancia de la actividad física y el compañerismo en nuestra institución.

El viernes 27 de septiembre, las celebraciones continuaron con una misa en el templo parroquial, un momento de reflexión y gratitud por los logros alcanzados a lo largo de nuestra historia. Durante el acto protocolario, las palabras del Sr. Rector, Oscar Silvino Mojica Fuentes, el Alcalde Rodrigo Hernán Carrillo Ballesteros, y el gerente de CORPOCHIVOR, Fabián Bulla, resaltaron la importancia del trabajo conjunto para el crecimiento de nuestra comunidad educativa.

El Rector destacó la participación, colaboración y dedicación de los docentes en la organización de este tipo de eventos, y subrayó el valor del concurso de fotografía como un proyecto transversal que ha fortalecido la integración y el aprendizaje en la institución.

El Gerente de CORPOCHIVOR felicitó a la institución por su liderazgo en iniciativas que promueven la conservación del medio ambiente. Además, propuso estrechar vínculos con la entidad para ofrecer cursos de capacitación en fotografía, fortaleciendo así las competencias de los estudiantes en este ámbito.

El Alcalde, además de felicitar a la institución por su aniversario y sus constantes logros académicos, anunció la entrega de becas a los estudiantes con los mejores resultados en las pruebas ICFES y al primer puesto académico del grado once. Asimismo, se comprometió a destinar recursos para el embellecimiento de los centros educativos del municipio, reconociendo su importancia en el desarrollo de la comunidad.

El cierre estuvo marcado por la emotiva serenata ofrecida por el exalumno Javier Barreto, la premiación del Concurso de Fotografía Ambiental, y la conmovedora presentación de poesía costumbrista por los declamadores de Monguí. Agradecemos a todos los que participaron y colaboraron en hacer de este aniversario un evento inolvidable. ¡Seguimos avanzando con fuerza y unidad hacia un futuro lleno de más éxitos!